
In den letzten Monaten wurde aus den Regionalmedien entnommen, dass es vermehrt zu 
Vandalismus gekommen ist.  
 
Deshalb folgende Fragen: 
 

1. Welche Kosten sind der Stadt Halle für das Jahr 2008 durch mutwillige Zerstörung 
beziehungsweise mutwillige Beschädigung städtischen  Eigentums – 
einschließlich Eigenbetriebe und städtische Beteili gungen – entstanden? 

2. 10-Jahresvergleich der Entwicklung: Wie viele Sc häden (Anzahl), bemessen an 
den a) Kosten und b) der zur Anzeige gebrachten Str aftaten, sind der Stadt im 
Zeitraum 1998 bis 2008 entstanden?  

 
 
gez. Hildebrandt 
Stadtrat 
                                      
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Die Verwaltung hat für die Jahre 2006 bis 2008 folgende, aus den beigefügten Tabellen 
ersichtliche Schäden, welche durch mutwillige Beschädigung/ Zerstörung entstanden sind, 
ermittelt.  
 
 
Egbert Geier 
Beigeordneter 
 
 
Herr Hildebrandt, CDU-Fraktion,  fragte nach, ob durch entsprechende 
Arbeitsmarkprogramme, wie z. B. „Prävention durch Präsenz“, Vandalismusschäden in der Stadt 
Halle verhindert bzw. minimiert werden könnten.  
 
Frau Oberbürgermeisterin Szabados  antwortete, dass die Verwaltung solche 
Arbeitsmarktprogramme in Anspruch nehmen würde. Vorher müsse allerdings festgestellt 
werden, an welchen Stellen die Vandalismusschäden reguliert werden konnten und in welchen 
Bereichen dann ein solches Programm vorrangig zum Einsatz komme. 
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde mit Nachfragen zur  Kenntnis genommen.  
 
 


